

Neuvaine à saint Joseph de Montréal et Frère André

A prier du 10 au 19 mars

Le livret de [Neuvaine à Saint Joseph de Montréal et à son instrument, Frère André](#)

Disponible à la librairie

Introduction

Saint Frère André fut un humble religieux de la Congrégation Sainte Croix de Montréal. Il vécut toute sa vie à l'école de la souffrance, de la pauvreté, de la solitude. Mais saint Joseph dont il se dit « l'instrument » fera de Frère André, le fondateur du plus grand lieu au monde de culte qui lui est dédié : l'Oratoire de Saint Joseph du Mont-Royal. Saint Frère André sera réputé pour être thaumaturge, guérissant continuellement de nombreux malades.

Cette neuvaine nous fera vraiment comprendre comment « Dieu élève les humbles », selon les paroles de Marie dans son Magnificat.

Prières quotidiennes

Credo

Prière à saint Joseph, patron des causes difficiles de saint François de Sales

Glorieux saint Joseph, époux de Marie, accordez-nous votre protection paternelle, nous vous en supplions par le Cœur de Jésus et le Cœur Immaculé de Marie.

O vous ! Dont la puissance s'étend à toutes nos nécessités et sait rendre possibles les choses les plus impossibles, ouvrez vos yeux de père sur les intérêts de vos enfants. Dans l'embarras et la peine qui nous pressent, nous recourons à vous avec confiance. Daignez prendre sous votre charitable conduite cette affaire importante et difficile, cause de notre inquiétude. Faites que son heureuse issue tourne à la gloire de Dieu et au bien de ses dévoués serviteurs.

O vous ! Que l'on n'a jamais invoqué en vain, aimable saint Joseph ! Vous dont le crédit est si puissant auprès de Dieu qu'on a pu dire : " Au ciel, Joseph commande plutôt qu'il ne supplie ", tendre père, priez pour nous Jésus, priez pour nous Marie. Soyez notre avocat auprès de ce divin Fils dont vous avez été ici-bas le père nourricier si attentif, si chérissant et le protecteur fidèle.

Soyez notre avocat auprès de Marie dont vous avez été l'époux si aimant et si tendrement aimé. Ajoutez à toutes vos gloires, celle de gagner la cause difficile que nous vous confions.

Nous croyons, oui, nous croyons que vous pouvez exaucer nos vœux en nous délivrant des peines qui nous accablent et des amertumes dont notre âme est abreuvée ; nous avons, de plus, la ferme confiance que vous ne négligerez rien en faveur des affligés qui vous implorent. Humblement prosternés à vos pieds, bon Saint Joseph, nous vous en conjurons, ayez pitié de nos gémissements et de nos larmes ; couvrez-nous du manteau de vos miséricordes et bénissez-nous.

Saint Joseph, merci !

Prière à saint frère André

Saint frère André, nous célébrons ta présence parmi nous.

Ton amitié envers Jésus, Marie et Joseph, fait de toi un intercesseur puissant auprès du Père.

La compassion relie tes paroles au cœur de Dieu, tes prières sont exaucées et apportent réconfort et guérison.

Avec toi, notre bouche s'approche de l'oreille de Dieu, pour lui présenter notre demande...

Qu'il nous soit donné de participer comme toi à l'œuvre de Dieu, dans un esprit de prière, de compassion et d'humilité.

Saint frère André, prie pour nous. Amen.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père,

3 x ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous

1° jour de la neuvaine : Madame Bessette fait découvrir saint Joseph à Alfred

C'est de sa mère, madame Bessette, qu'Alfred, notre futur saint Frère André, apprendra la dévotion à saint Joseph. Dès son enfance donc, Alfred priera saint Joseph, avec ferveur et verra saint Joseph être d'un grand secours dans chacune de ses détresses.

Parole de frère André : « Priez Saint Joseph. Il ne vous laissera jamais en chemin... On va aller faire des prières d'action de grâces pour remercier le bon Dieu. »

O Dieu qui es admirable dans tes saints, nous te demandons de nous accorder par l'intercession du frère André, l'apôtre de saint Joseph, la faveur que nous sollicitons, Lui qui est maintenant glorifié dans l'Eglise et que nous soyons portés à imiter ses vertus. Par le Christ, notre Seigneur. Amen

Prions pour que la foi soit enseignée dans les familles.

Prières quotidiennes

2° jour de la neuvaine : Saint Joseph, compagnon de frère André

Dès son enfance Frère André fut à l'école de la souffrance, de la pauvreté, de la solitude. Il souffrit de maux d'estomac qui seront son lot jusqu'à sa mort.

Il pria sans cesse Jésus, Marie, sainte Anne et tout particulièrement son bon saint Joseph. Frère André aurait bien voulu que tous ceux qu'il connaissait fassent de même. Ah, s'il pouvait leur faire partager sa confiance en saint Joseph !

Parole de frère André : « Faites une neuvaine, et vous commencerez par aller vous confesser et communier. »

Prière du Pape François pour la « Consécration à Saint Joseph du Vatican » :

Saint Joseph, Gardien du Rédempteur et très chaste Epoux de la bienheureuse Vierge Marie, accueille avec bienveillance l'acte de dévotion et de consécration que nous t'adressons aujourd'hui. Protège cette terre et donne-lui la paix : elle a été baignée par le sang de saint Pierre et des premiers martyrs romains ; protège-nous et ravive la grâce du baptême de ceux qui y vivent et y travaillent ; protège et augmente la foi des pèlerins qui viennent ici de toutes les régions du monde. Nous te consacrons les fatigues et les joies de chaque jour ; nous te consacrons les attentes et les espérances de l'Eglise ; nous te consacrons les pensées, les désirs et les œuvres : que tout s'accomplisse dans le Nom du Seigneur Jésus. Ta protection douce, ferme et silencieuse a soutenu, guidé et consolé la vie cachée de la sainte Famille de Nazareth : protège nos familles, renouvelle aussi pour nous ta paternité et garde-nous fidèles jusqu'à la fin. Nous plaçons aujourd'hui, avec une confiance renouvelée, sous ton regard bienveillant et sage, les évêques et les prêtres, les personnes consacrées et les fidèles laïcs, qui travaillent et vivent au Vatican : protège leur vocation, et enrichis-la de toutes les vertus nécessaires pour grandir dans la sainteté. Amen.

Prions pour que saint Joseph soit aimé de tous.

Prières quotidiennes

3° jour de la neuvaine : Frère André de la congrégation de Sainte-Croix

L'abbé André Provençal, prêtre éminent recommande celui qui deviendra « frère André » à la congrégation de Sainte-Croix, en disant : « Je vous envoie un saint ! »

Alfred Bessette entre donc au noviciat le 22 novembre 1870 et reçoit, à sa prise d'habit, le nom de Frère André, en l'honneur de son protecteur.

Frère André fait ses vœux perpétuels le 2 février 1874, à vingt-neuf ans.

Dans sa congrégation il aura les charges de portier, jardinier, chargé de l'entretien des lieux de passage et des parloirs, cordonnier, tailleur, coiffeur, commissionnaire, surveillant. Il était, comme il dit : « Propre à rien et bon à tout. » Il sera le dévouement personnifié : « Je n'ai jamais refusé de faire ce qu'on me demandait. Je répondais toujours oui et je terminais la nuit ce que je n'avais pu faire le jour. » Disait-il.

Parole de frère André : « L'huile, la médaille, ça fait penser à saint Joseph, ça augmente la confiance en lui... C'est étonnant, on me demande souvent des guérisons, mais bien rarement l'humilité, l'esprit de foi. C'est pourtant si important ! »

« Prière à Saint Joseph » du Cardinal Léon Joseph Suenens (1904-1996)

Saint Joseph, Maître de la vie intérieure, apprends-nous à vivre au quotidien dans l'intimité de Jésus et de Marie et dans l'abandon confiant à l'Amour de Dieu le Père. Saint Joseph Protecteur de la famille de Nazareth, nous te confions l'avenir de nos familles. Qu'elles soient des foyers d'accueil et d'amour. Aide-nous dans l'éducation chrétienne de nos enfants.

Saint Joseph, Modèle des travailleurs, nous te confions notre travail quotidien, qu'il contribue au bien-être de tout homme. Aide-nous à l'accomplir en esprit de service. Nous te prions pour toute personne à la recherche de travail.

Saint Joseph, Gardien fidèle de l'Eglise, à qui Dieu a confié la garde des mystères du salut, inspire les chrétiens d'être des témoins fidèles de l'Evangile, toujours et partout, au cœur du monde si douloureusement en quête de fraternité et de paix. Amen.

Prions pour avoir de nombreuses vocations, de saintes âmes de prière.

Prières quotidiennes

4° jour de la neuvaine : Saint Joseph thaumaturge

Chacun des miracles opérés par le Frère André est ordonné à cette seule fin : développer la dévotion à saint Joseph. Cela permet de comprendre pourquoi les miracles sont nombreux et spectaculaires tandis que le pouvoir du thaumaturge paraît limité. Toute sa vie, le Frère André ne cessera de se dire " l'instrument de saint Joseph ".

Parole de frère André : « Beaucoup de malades seraient guéris s'ils persévéraient davantage. »

Prière à Saint Joseph du Cardinal Philippe Barbarin

Saint Joseph, cher saint Joseph.

Au soir de ce 8 décembre où nous fêtons l'Immaculée, Marie, « la Toute Sainte » que Dieu vous a donnée pour épouse, je veux vous dire merci.

Merci de l'avoir aimée et servie. Nous rendons grâce à Dieu pour l'exemple que vous nous offrez : une présence forte et discrète, qui apporte plus que beaucoup de paroles.

Merci de votre attention et de votre affection pour Jésus, au long de son enfance et de sa jeunesse.

Merci pour tout ce qu'il a reçu de vous. Vous l'avez aidé à grandir devant Dieu, à apprendre un métier, à devenir lui aussi un homme solide.

Souvent, je vous compare à un chêne, auprès duquel cet enfant, comme une jeune pousse, s'est développé et fortifié, Lui, notre Sauveur, la lumière des nations, la gloire de son peuple, Israël (Luc 2, 32). Quand l'Evangile parle de vous, il dit simplement : « Joseph était un homme juste » (Mat 1, 19). Et, dans le langage de la Bible, juste veut dire saint.

Merci encore d'avoir écouté, prié et mis en pratique la Parole de Dieu.

Merci pour votre foi limpide, pour votre vie de travail et de service.

Aidez les jeunes réunis de la grande famille de l'Eglise.

Montrez-leur comment garder ou retrouver le goût d'une existence pure, joyeuse, droite, sérieuse, active et paisible. Aidez-les aussi, à mener une vie où la prière, le silence et la louange aient une belle place, à se former et à se qualifier pour prendre de vraies responsabilités dans la société, pour y donner le témoignage de leur foi et répandre la joie de l'Evangile.

Saint Joseph, MERCI et priez pour nous tous ! Amen.

Prions pour que saint Joseph guérisse nos infirmités.

Prières quotidiennes

5° jour de la neuvaine : 1° petit oratoire à saint Joseph, maison de frère André

Ce n'est que le 19 octobre 1904 que la première messe est célébrée au premier petit oratoire du Mont-Royal. Le terrain était acheté depuis 1896. Mais il fallut les instances répétées du frère André et de nombreux miracles de saint Joseph, pour que les autorités du collège renoncent à sa destination première de terrain de jeux et de promenades des élèves, pour en faire le domaine de saint Joseph. Les choses vont donc lentement, mais irrésistiblement, frère André ne désespérant jamais. Il est probable que saint Joseph lui a donné surnaturellement la vue de ce qui devait être le développement de l'Oratoire.

Parole de frère André : « Vous devriez avoir plus confiance en saint Joseph... Il faut prier... Quand vous dites tout bas : Notre Père qui êtes aux cieux, il a l'oreille sur votre bouche... »

Prière à Saint Joseph de Mgr Léon Soulier :

Joseph, on t'appelle le juste, le charpentier, le silencieux... Moi, je veux t'appeler mon ami. Avec Jésus, ton fils et mon Sauveur, avec Marie ton épouse et ma mère, tu as ta place dans mon cœur, tu as ta place dans ma vie.

Prends ma main et conduis-moi lorsque l'ombre et la nuit rendent mes pas incertains. Toi qui as cherché le Seigneur, qui l'as trouvé, dis-moi où il est !

Dis-moi où il est quand les jours succèdent aux jours, remplis de travail et de soucis ou de solitude et d'ennui !

Dis-moi où il est quand l'épreuve et la souffrance sont le pain quotidien !

Dis-moi où il est quand l'espérance relève mon courage et m'invite à avancer avec plus d'entrain !

Dis-moi où il est quand mon cœur veut l'aimer, lui le premier et les autres, avec lui et en lui !

Dis-moi où il est quand on vient près de moi chercher réconfort, amitié et joie ! Joseph, mon ami, tu as cheminé à travers les rayons et les ombres, apprends-moi à rencontrer le Seigneur dans le quotidien de ma vie. Toi, le témoin étonné de l'action de l'Esprit, aide-moi à reconnaître ses merveilles et à lui être soumis. Toi, le grand attentif aux besoins des tiens, garde bien ouverts mon cœur et ma main. Amen.

Prions pour que, par l'intercession de saint Joseph et saint Frère André, nous menions à bien les missions que le Seigneur nous confie.

Prières quotidiennes

6° jour de la neuvaine : La basilique la plus grande du monde à saint Joseph

Jusqu'en 1908, le premier oratoire n'est accessible que l'été. A cette date, on l'agrandit et on le rend habitable pour l'hiver. Frère André en est bientôt nommé gardien ; il abandonne donc ses fonctions de portier. Peu après, est intronisée la statue de saint Joseph, préalablement bénie par le pape saint Pie X.

La décision de construire une basilique est prise dès 1914, par la Congrégation de Sainte-Croix. La crypte avec sa monumentale statue de saint Joseph est inaugurée en 1917. Les travaux de la basilique supérieure commencent en 1929 et dureront, pour le gros œuvre, une dizaine d'années.

Le développement des constructions suit à grand peine celui des pèlerinages. On compta une fois sept cents visiteurs pour le frère André en une seule journée.

La célébration de la première messe solennelle dans la basilique, eut lieu le 21 novembre 1954. Et en 1956 se fera l'ouverture officielle de la basilique.

Parole de frère André : « Priez Saint Joseph, je vais prier avec vous... Dans la prière, on parle à Dieu comme on parle à un ami. »

« Prière de de Jean Paul II à Saint Joseph » faite à l'Oratoire de Saint Joseph de Mont Royal au Canada, le 11 septembre 1984

Saint Joseph, avec toi, pour toi, nous bénissons le Seigneur. Il t'a choisi entre tous les hommes pour être le chaste époux de Marie, celui qui se tient au seuil du mystère de sa maternité divine, et qui, après elle, l'accueille dans la foi comme l'œuvre du Saint-Esprit.

Tu as donné à Jésus une paternité légale en lien avec la lignée de David.

Tu as constamment veillé sur la Mère et l'Enfant avec une sollicitude affectueuse, pour assurer leur vie et leur permettre d'accomplir leur destinée. Le Sauveur Jésus a daigné se soumettre à toi comme à un père, durant son enfance et son adolescence, et recevoir de toi l'apprentissage de la vie humaine, pendant que tu partageais sa vie dans l'adoration de son mystère.

Tu demeures auprès de lui. Continue à protéger toute l'Eglise, la famille qui est née du salut de Jésus.

Protège spécialement ce peuple canadien qui s'est placé sous ton patronage. Aide-le à s'approcher à son tour du mystère du Christ dans les dispositions de la foi, de soumission et d'amour qui ont été les tiennes.

Regarde les besoins spirituels et matériels de ceux qui recourent à ton intercession, en particulier des familles et des pauvres de toutes pauvretés ; par toi, ils sont sûrs de rejoindre le regard maternel de Marie et la main de Jésus qui les secourt. Amen.

Confions toute l'humanité à Dieu par l'intercession de saint Joseph et de saint Frère André

Prières quotidiennes

7° jour de la neuvaine : Priez saint Joseph

A qui veut l'entendre, Frère André recommande beaucoup de prier saint Joseph, « car il est tout-puissant, saint Joseph ! » Mais il n'en dit jamais beaucoup plus. Peut-être pense-t-il, dans son humilité, que quiconque prie saint Joseph comme il l'a fait lui-même sur la recommandation de sa mère, en recevra immédiatement les mêmes ineffables consolations. Comment pourrait-il raconter qu'un beau soir saint Joseph est venu, dans l'église de Saint-Césaire, lui apprendre à faire plaisir au bon Dieu ?

Parole de frère André : « Allez prier devant la statue de Saint Joseph ; dites-lui : Saint Joseph, priez pour moi, comme vous auriez prié si vous étiez vous-même sur la terre à ma place... »

« O Saint Joseph, ayez pitié de moi ! » Abbé Jean-Joseph Hugué (1812-1884)

Puissions-nous, ô bienheureux Joseph ! Avoir part à tous ces biens qui couronnent vos mérites, et aux joies surabondantes qui remplissent votre cœur, après que nous aurons contribué de toutes nos forces à la gloire que Dieu vous a destinée, et que nous sommes obligés de vous rendre.

Maintenant que, dans le Ciel, vous êtes au comble du bonheur, assis sur un trône élevé, auprès de votre bien-aimé Jésus, qui vous fut soumis sur la terre, saint Joseph, ayez pitié de moi. Vous voyez que je vis au milieu d'innombrables ennemis, de démons, de passions mauvaises qui viennent m'assaillir continuellement pour me faire perdre la grâce de Dieu. Ah ! Je vous en supplie, au nom de la faveur qui vous fut accordée de pouvoir sur la terre jouir continuellement de la compagnie de Jésus et de Marie, obtenez-moi la grâce de vivre le reste de mes jours toujours uni à Dieu, de résister à tous les assauts de l'enfer, et de mourir ensuite en aimant Jésus et Marie ; afin que je puisse un jour être admis à jouir avec vous de leur compagnie dans le royaume des Bienheureux. Ainsi soit-il.

Sachons faire confiance à saint Joseph.

Prières quotidiennes

8° jour de la neuvaine : Saint Joseph évangéliste du Canada

Frère André voulait développer la dévotion au chef de la Sainte Famille. Mais, bien plus, si saint Joseph multiplie les prodiges et les miracles par l'entremise du frère André, c'est plutôt dans le but de maintenir la foi du peuple canadien dont il assure la protection d'une manière particulière. L'histoire du saint Frère prend une tout autre dimension lorsqu'on saisit que, par lui, c'est en réalité saint Joseph qui se penche sur les misères de son peuple, pour y maintenir la foi catholique et la religion populaire.

Parole de frère André : « Saint Joseph va vous guérir... Croyez-vous en Dieu ? Avez-vous confiance que le bon Dieu puisse vous guérir ? Levez-vous et marchez ! »

Je vous salue Joseph

Je vous salue, Joseph, Dieu vous a enrichi de grâces si abondantes. Vos bras ont porté le Sauveur-Enfant, vos yeux l'ont vu grandir, vous êtes béni entre les hommes. Et Jésus, le fils de votre épouse virginale est béni. Saint Joseph, élu pour être père du Fils unique de Dieu, priez pour nous pendant que nous demeurons ici-bas, au milieu des soucis de famille, de santé et de labeur, et veuillez nous secourir à l'heure de la mort. Ainsi soit-il.

Confions l'évangélisation de nos familles à Dieu par l'intercession de saint Joseph et de saint Frère André.

Prières quotidiennes

9° jour de la neuvaine : Saint Frère André

Mercredi 6 janvier 1937 à minuit cinquante-cinq, le frère André rend son dernier souffle. Durant toute une semaine près d'un million de fidèles, malgré le mauvais temps, défilent jour et nuit devant sa dépouille.

Son corps sera placé quelques années plus tard dans un tombeau de marbre noir au sein même de la basilique Saint-Joseph, tandis que son cœur, conservé à part dans le même édifice, fera l'objet de dévotions.

Le 17 octobre 2010 au matin, heure de Rome, le pape Benoît XVI officialise la canonisation du Frère André lors d'une cérémonie qui s'est déroulée sur la place Saint-Pierre devant 50 000 pèlerins, incluant plus de trois mille Québécois.

Parole de frère André : « Comme le bon Dieu est bon ! Ces guérisons font du bien à la personne qui est guérie, et aux autres qui en entendent parler. »

Consacrons-nous journellement à saint Joseph

Prière de Consécration à Saint-Joseph de Monseigneur Dominique REY :

Cotignac - Samedi 17 mars 2012. (Bessillon est le seul lieu d'apparition de saint Joseph reconnu dans le monde)

Seigneur Jésus, en ce lieu de grâce du Bessillon, Joseph ton père nourricier s'est manifesté le 16 juin 1660 à un jeune pâtre, Gaspard. A sa suite, nous venons solliciter l'aide et la protection de Saint Joseph, et confier à sa sollicitude paternelle notre diocèse de Fréjus-Toulon, ses prêtres, ses diacres, ses consacrés, toutes les familles et tous les habitants du Var.

« Saint Joseph, toi le chaste époux de la Vierge Marie, aide les couples à retrouver la ferveur de leur premier amour, et la grâce du sacrement qu'ils se sont donné mutuellement. Assiste-les afin de dépasser les conflits, ouvre-les au pardon réciproque. Nous confions à ta paternelle sollicitude les couples stériles. Protège les fiancés dans le désir de se donner l'un à l'autre, dans le respect de chacun et en toute liberté. Que leur cœur s'ouvre largement à l'accueil des enfants qui naîtront de leur amour.

Saint Joseph, toi le père adoptif de Jésus à Bethléem, apprends-nous à défendre la vie humaine dès sa conception. Nous te confions tous ces êtres qui ont été assassinés dans le sein de leur mère, la détresse des mamans, l'inconscience tragique de ceux qui ont pratiqué l'avortement. Toi qui as libéré Jésus du massacre des Saints Innocents, fais de nous et de nos dirigeants des protecteurs de la Vie humaine. Protège les orphelins et les enfants des comportements violents et déviants des adultes.

Saint Joseph, patron de la bonne mort, dispose-nous à rencontrer paisiblement le Seigneur au jour où Il nous appellera à quitter cette terre. Libère notre société de la tentation mortifère de pratiquer et de promouvoir l'euthanasie et le suicide.

Saint Joseph, gardien de la Sainte Famille, nous te présentons chacune de nos familles. Nous implorons, par l'exemple de ton courage et de ta docilité à l'Esprit-Saint, d'assumer avec fidélité et sagesse les responsabilités éducatives et familiales que tu leur as confiées. Que nous puissions prêcher la foi à nos enfants d'abord dans notre manière de vivre. Par la prière de saint Joseph, Seigneur, bénis toutes les familles de la terre, bénis toutes les communautés, bénis et protège la France.

Saint Joseph, au temps de l'épreuve, nous nous rappelons que tu as retrouvé l'Enfant Jésus après l'avoir cherché avec angoisse. A l'heure du doute et au milieu des découragements, viens à notre secours afin de trouver le Christ et de le chercher sans cesse. En particulier, nous confions à ton intercession la situation des chrétiens persécutés, au Moyen Orient, toutes les formes de terrorisme et de violence et aussi la guerre civile en Syrie.

Saint Joseph, toi le serviteur avisé de Jésus et de Marie, sur les routes de l'exode, fais que nous devenions proches des exclus, des errants, des étrangers. Aide-nous à comprendre que l'amour n'a pas de frontière, et que chacun de nous est responsable de nos frères et sœurs en humanité.

Saint Joseph, toi l'humble artisan de Galilée, nous te confions notre métier, ceux avec qui et pour qui nous travaillons, ceux aussi qui sont privés d'emploi et de ressource. Apprends-nous à nous sanctifier et à sanctifier le Seigneur, par notre travail. Aide-nous à en partager le fruit. Et toi qui as pourvu aux besoins matériels de la Sainte Famille, nous plaçons sous ta garde la vie temporelle de nos familles, de nos communautés et de notre diocèse.

Saint Joseph, docteur du silence, à la suite de Jésus, inspire-nous pour prononcer avec attention la prière qu'Il nous a apprise. Eveille nos cœurs au sens du recueillement, à l'intériorité, à l'écoute de la Parole de Dieu afin de la mettre en pratique.

Saint Joseph, père de la nouvelle évangélisation, nous te présentons la vitalité missionnaire de notre Eglise, de nos paroisses, de nos familles, de nos communautés. Par ta supplication fervente, fais jaillir une nouvelle génération de témoins de l'Evangile. Par ta prière, suscite des vocations sacerdotales et religieuses. Affermis la paternité spirituelle des prêtres et leur charité pastorale. Soutiens la fidélité des personnes qui te sont consacrées, par des conseils évangéliques, et l'engagement missionnaire des familles au cœur de notre monde.

Saint Joseph, en ce jour, nous te consacrons l'Eglise dans le Var, nos familles, nos communautés, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. »

Les « Salutations à Saint Joseph » de Saint Jean Eudes :

Je vous salue Joseph, image de Dieu le Père
Je vous salue Joseph, père de Dieu le Fils
Je vous salue Joseph, Sanctuaire du Saint Esprit
Je vous salue Joseph, bien-aimé de la très Sainte Trinité
Je vous salue Joseph, très digne époux de la Vierge Mère
Je vous salue Joseph, père de tous les fidèles
Je vous salue Joseph, fidèle observateur du silence sacré
Je vous salue Joseph, amant de la sainte pauvreté
Je vous salue Joseph, modèle de douceur et de patience
Je vous salue Joseph, miroir d'humilité et d'obéissance

Vous êtes béni entre tous les hommes
Et bénis soient vos yeux qui ont vu ce que vous avez vu
Et bénies soient vos oreilles qui ont entendu ce que vous avez entendu
Et bénies soient vos mains qui ont touché le Verbe fait chair
Et bénis soient vos bras qui ont porté Celui qui porte toutes choses
Et béni soit votre cœur embrasé pour Lui du plus ardent amour
Et béni soit le Père Eternel qui vous a choisi
Et béni soit le Fils qui vous a aimé
Et béni soit le Saint Esprit qui vous a sanctifié
Et bénie soit Marie, votre épouse, qui vous a chéri comme un époux et comme un frère
Et bénis soient à jamais tous ceux qui vous aiment et qui vous bénissent.
Ainsi soit-il.